

Warum verbietet der Islam den Konsum von Rauschmitteln?

Allah, der Allmächtige, hat den Menschen durch die Fähigkeit des Verstandes von allen anderen Geschöpfen unterschieden. Er hat uns alles verboten, was uns, unserem Verstand oder unserem Körper schaden könnte. So hat Er uns alles verboten, was Rauschzustände hervorruft, denn sie verbergen und schädigen den Verstand und führen zu verschiedenen Arten von Verderbnis. Wer betrunken ist, kann andere töten, Ehebruch begehen, stehlen oder eines der schweren Verbrechen begehen, die aus dem Konsum von Rauschmitteln resultieren.

O die ihr glaubt, berauschender Trank, Glücksspiel, Opfersteine und Lospfeile sind nur ein Greuel vom Werk des Satans. So meidet ihn, auf daß es euch wohl ergehen möge. (Der Tisch:90)

Mit Rauschmittel ist alles gemeint, was Rausch verursacht, unabhängig von seinem Namen oder seiner Form, wie der Prophet sagte: „Alles, was Rausch verursacht, ist ein Khamr (Rauschmittel), und alles, was Rausch verursacht, ist unerlaubt.“ [289] Überliefert von Muslim.

Sein Verbot beruht auf dem großen Schaden, den er für den Einzelnen und die Gesellschaft verursacht.

Auch im Christentum und im Judentum sind Rauschmittel verboten, doch die meisten Menschen halten sich heute nicht daran.

"Ein Zuchtloser ist der Wein, ein Lärmer das Bier; / wer sich hierin verfehlt, wird nie weise."(Spr 20,1)

"Berauscht euch nicht mit Wein - das macht zügellos -, sondern lasst euch vom Geist erfüllen!(Eph 5,18)

Die bekannte medizinische Fachzeitschrift The Lancet veröffentlichte 2010 eine Studie über die für den Einzelnen und die Gesellschaft schädlichsten Drogen. Die Studie basierte auf 20 Drogen, darunter Alkohol, Heroin, Tabak und andere, und wurde anhand von 16 Kriterien bewertet, darunter neun Kriterien in Bezug auf

die Schädigung des Einzelnen selbst und sieben Kriterien in Bezug auf die Schädigung anderer, und erhielt eine Punktzahl von 100.

Das Ergebnis war, dass Alkohol, wenn man sowohl den individuellen Schaden als auch den Schaden für andere zusammen betrachtet, die schädlichste Droge von allen ist und an erster Stelle steht.

Eine andere Studie, die sich mit dem sicheren Alkoholkonsum befasste, sagte aus:

„Null! ist das sichere Maß an Alkoholkonsum, um den Verlust von Leben durch alkoholbedingte Krankheiten und Verletzungen zu vermeiden“. So verkündeten die Forscher in einem Bericht auf der Website der renommierten Fachzeitschrift Lancet selbst. Bei der Studie handelte es sich um die bisher größte Datenanalyse zu diesem Thema. Sie bezog 28 Millionen Menschen aus 195 Ländern von 1990 bis 2016 ein, um die Prävalenz des Alkoholkonsums und die konsumierten Mengen (unter Verwendung von 694 Datenquellen) sowie den Zusammenhang zwischen diesem Konsum und alkoholbedingten Gesundheitsschäden und -risiken (aus 592 Vorher-Nachher-Studien) zu ermitteln. Die Ergebnisse zeigen, dass Alkohol weltweit für 2,8 Millionen Todesfälle pro Jahr verantwortlich ist.

In diesem Zusammenhang empfahlen die Forscher, Maßnahmen zur Besteuerung von Alkohol zu ergreifen, um seine Verfügbarkeit auf dem Markt einzuschränken, und dies als Vorstufe zu seinem künftigen Verbot auf den Märkten zu propagieren. Allah, der Große, hat die Wahrheit gesprochen, als Er sagte:

Ist nicht Allah der Weiseste derjenigen, die richten?(Die Feige -:8)

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/105/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/105/>

Sunday 14th of December 2025 06:49:24 PM